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PETITION 
À Combovin : contre une nouvelle antenne  

 
 
 
 
 

Après avoir réussi, il y a quelques mois, suite à 
d'importants troubles d'électro-sensibilité, à faire 
désinstaller une antenne Wifi émettant sur le village de 
Combovin, (Photo ajout Next-up organisation)  les habitants 
de la commune repartent dans une deuxième croisade.  
 

En effet, trois nouvelles antennes sur le relais de 
télévision du village, (Photo ajout Next-up organisation)  au 
lieu-dit "Les Arraux", de type WiMax ont été installées, en 
janvier 2008, avec, pour maître d'ouvrage, le conseil 
régional. Elles desservent l'internet très haut-débit des 
villes de Valence et de Privas, grâce à une puissance 
d'émission jusqu'à 50 fois supérieure à la technologie 
Wifi. Pour la fédération Drôme-Ardèche des collectifs de 
riverains d'antennes relais, qui s'appuie sur des études 
scientifiques, le danger est avéré et les Combovinois 
s'estiment d'ores et déjà être les "cobayes " de cette 
technologie car l'antenne "irradie" tout le village, école 
comprise, qui se situe à 600 m des antennes.  
Plusieurs personnes présentent -semble-t-il- à nouveau 
des symptômes d'élecro-sensibilité : migraines, 
insomnies, troubles digestifs, cardiaques, etc. Les 
habitants réclament donc l'application du principe de 
précaution et le remplacement des antennes Wimax par 
une connexion filaire, comme en Auvergne. 
 
 
 
 
 

POUR EN SAVOIR PLUS 
Pour tous renseignements : Association combovinoise de 
protection et de santé publique. Cedex 2,   26120 
Combovin ou www.next-up.org
 

Relais WiFi commune de Combovin. 
Photo ajout Next-up organisation 

 

Pylône relais télévision de Combovin. 
Photo ajout Next-up organisation 
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     Aller à l’essentiel 
    c’est adopter  

     le standard BioInitiative  
        0,6V/m, pourquoi ? (cliquer) 
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